

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa ditemukan konsep Semiotika Roland Barthes yang terdiri dari denotasi, konotasi, dan mitos yang merepresentasikan keluarga dan Video Klip "Rumah" Karya Salma Salsabil. Makna Denotasi digambarkan dengan kerinduan seorang anak terhadap rumah dan keluarganya. Video klip tersebut juga menggambarkan bagaimana anggota keluarga saling menyayangi, menghormati, dan menghargai antar anggota keluarga. Selain itu, juga digambarkan tanggung jawab antar anggota keluarga dalam menciptakan kondisi rumah dan keluarga yang aman dan harmonis agar terhindar dari konflik keluarga. Makna konotasi yang digambarkan dengan hubungan emosional yang terbangun antara anak dengan orang tuanya. Hubungan tersebut dapat terlihat dari berbagai tanda baik berupa gestur maupun ekspresi tokoh yang ada dalam video klip tersebut. Makna Mitos ditemukan ketika ada beberapa keluarga lainnya yang tidak menjaga kehangatan dalam rumah, hal tersebut menyebabkan banyak anak yang pergi dari rumah dengan tujuan mencari tempat lain yang menurutnya aman dan nyaman baginya. Sejatinya rumah dan keluarga merupakan tempat yang paling aman dan nyaman untuk pulang ketika seseorang dihadapkan pada kondisi dan tekanan yang tidak baik bagi dirinya.

Secara umum representasi keluarga dalam video klip Salma Salsabil yang berjudul Rumah tampak dari scene-scene yang menunjukkan adanya kriteria keluarga yaitu keintiman, saling ketergantungan, adanya komitmen, bagaimana membangun ikatan emosional, bagaimana menciptakan batasan yang ditentukan sendiri, sejarah dan masa depan yang berkelanjutan. Sehingga pada video klip ini secara keseluruhan menggambarkan representasi keluarga yang ideal yang dapat menjadi contoh dan pelajaran bagi keluarga-keluarga di luar

sana, bagaimana antar anggota keluarga melakukan peranya dan mendapatkan haknya sebagai anggota keluarga.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, maka terdapat beberapa saran dari peneliti yang diharapkan dapat menjadi rekomendasi yang positif, yaitu sebagai berikut:

a. Saran Akademis

Penelitian ini telah mengungkapkan bagaimana representasi keluarga dalam video klip salma salsabil berjudul "Rumah". Secara akademis hasil ini dapat dijadikan dasar untuk penelitian lebih lanjut yang mengkaji tentang analisis semiotika dan representasi dalam keluarga.

b. Saran praktis

Berdasarkan temuan penelitian, sosok Ibu tidak terlalu di tonjolkkan dan lebih menonjolkan sosok Ayah. Sedangkan sosok Ibu juga merupakan bagian penting dalam keluarga. Pada video klip Salma Salsabil berjudul "Rumah" disarankan untuk menonjolkan sosok Ibu sama dominannya dengan menonjolkan sosok Ayah. Untuk penelitian selanjutnya bahwa representasi keluarga tidak hanya ditujukan kepada orang tua ataupun saudara yang terikat sedarah, namun keluarga juga dapat diartikan lebih luas seperti tempat dimana seseorang merasa dihargai dan dianggap dan menjadikan tempat tersebut sebagai tempat untuk kembali.